
Subject: Hoffnung: Haarersatzteil
Posted by Jpunkt on Wed, 11 Jul 2012 17:05:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute, 

zunächst kurz 'ne kleine Einleitung. bin 27 und mein HA ist seit letzter Zeit sehr extrem
geworden, trotz Minox, Fin, Ernährung etc. Nun ist mein HA besonders schlimm, weil die Haare
am ganzen Oberkopf ausdünnen. Bis neulich konnte man es noch gut mit der vorhandenen
Haaranzahl verdecken/kaschieren aber jetzt zeichnet sich immer mehr Haut durch und das
Resthaar ist so schwach das man Styling/Gel vergessen kann. Zuerst dachte ich an irgendeine
Krankheit aber wenn ich mich in meiner Family umschaue so deutet alles auf NW5. Vater,
Großväter,...alle haten sie schon mit 30 NW5-6. Da ich in gewisser Weise eitel bin und
mittlerweile es total kake ausschaut -vorallem im Vergleich zu den Fotos, wo ich noch mit 20 so
'ne richtige coole Frisur hatte- hatte ich noch bis vor 3 Wochen an eine Haartrans. gedacht. Und
nach langer Recherche, Überlegung, Planung etc....kam ich jetzt doch zum folgenden
Entschluss:

Würde ich eine HT machen, bin ich mir jetzt schon bewusst, dass man auf keinen Fall ein tolles
Erebnis erreichen wird. Ich bräuchte im Worst Case um die 4000+ Grafts wegen NW5. Demnach
muss man das ganze in mehreren OP´´s durchführen. Man muss ständig planen, läuft
zunächst mit ner Glatze rum, schaut ständig in den Spiegel, ob schon was kommt. Dann geht
der ganze Spaß für die nächste HT wieder los usw usw. Auf das habe ich ehrlich gesagt
sowas von keine Lust, diese ständige Planerei. Zudem man nie die Dichte erreichen wird, die
man sich wünscht ergo man kommt zur Ausgangslage und wird wieder unzufrieden.

Doch jetzt kommt die alternative Lösung: Seit 1Woche Recherche habe ich festgestellt, dass die
heutigen Haarteile richtige super high-tech Produkte sind. Es ist meine Lösung zu meinem
größten Problem. Ich will einfach wieder jung, frisch vital mit nem Lächeln drchs Leben
gehen. Keine Medis,keine Microhairs kein stäniges in den Spiegel schauen und sich über
irgendwelche Flaumhaare freuen, die dann doch ausfallen. Einfach wieder super gut drauf sein. 
Und wenn ich mir das Haarteil als ein Accessoires betrachte machts die Entscheidung umso
leichter. Zudem ich erstaunt war wieviel Prominente sowas benutzen...und whatever...und sollte
jemand ne blöde Bemerkeung machen: fuck off...juckt mich net...soviel selbstbewustsein habe
ich. 

Nichtsdestotrotz ne Frage an Leute, mit nem Haarteil, die mir parallel zu meiner Recherche
weiterhelfen könnten:

1. Anhand der Bilder seht ihr meinen aktuellen Status. Sind das noch zu viele Haare, auch wenn
ich diese für 'n Haarteil abrasiere.

2. Viele Studios haben 'nen PartnerVertrag mit ConactSkin. Auch wenn es anscheinend 'n tolles
Teil ist kommt da die blöde Vertragsbindung und die doch etwas höheren Kosten, wobei diese
Beträge übers ganze Jahr betrachtet relativ sind. Jetzt gibt es aber auch Swisslace/Toplace
etc....Kann man diese Teile auch bei Spezialisten bestellen und den Service nutzen oder sind die
meisten Studios generell nur auf Conactskin spezialisiert...Ich habe einfach keine Lust auf 'ne
Vertragsbindung. 
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3. Kennt jemand ein super Studio in Kassel/Umgebung

Ich danke euch

File Attachments
1) wet hairs.jpg, downloaded 922 times

Page 2 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=9845
https://www.alopezie.de/fud/index.php

